

donde a la sazón estaba de Priora la Venerable, 100 ducados y a la casa de la Jara, 50, como estaba en aquel tiempo esta casa muy alcanzada, quiso la Venerable satisfacer no solamente la cuenta de la casa de Valera, sino también la de este convento.

«El afecto, y gusto, con que los dió, fué de mayor precio que el valor del dinero, y así vino a agradecerlo desde el cielo nuestra Santa Madre, pagando con un favor espiritual la deuda, que contrajo su agradecimiento al dinero, que le dió la Venerable Madre, cuyo generoso deseo mereció esta celestial simonía. Apareciósele llena de hermosura, y gloria, y llegándose a ella, le echó los brazos al cuello ternísimamente, y dijo: *yo te agradezco, hija mía, lo que por mí has hecho.* Estuvo sin deshacerse este

nudo amoroso un rato, para que se formase más indisoluble el de las voluntades; quedó la de la Venerable Madre tan agradecida, cuanto obligada, que, aunque vino Santa Teresa a pagarle obligaciones, la dejó en tales empeños, que pudo quebrar el caudal, sino estuviera su corazón tan acostumbrado a tan soberanos recibos.»

«No es menos de notar la grandeza y suntuosidad con que procuró celebrar las fiestas de Beatificación (año 1614) en Valera, y Canonización en Villanueva (año 1622) con festejos y procesiones por la villa, con una imagen en esta última, que para este día de la Canonización mandó labrar en Granada, y de la que con esta ocasión y motivo, recibió señalados favores.»

Gracias de la V. Madre Ana de S. Agustín

MOTILLA (Cuenca) 7 de Agosto de 1933.—Estando con un dolor muy fuerte que con nada se me calmaba, acudí, con mucha confianza, a la V. M. Ana de S. Agustín aplicándome, en la parte dolorida, una reliquia suya, y al momento desapareció el dolor, quedando completamente bien. Muy agradecida doy tres pesetas para su Beatificación. *Una devota.*

CASTELLÓN, 9 Agosto 1933.—Rda. Madre Priora de Carmelitas Descalzas, Villanueva de la Jara, Rda. M.: Agradecido siempre a la V. M. de S. Agustín, envío, por giro de hoy, 5 pesetas para la Causa de su Beatificación. Han experimentado alivio inmediato y espero que por mediación de la Venerable obtendrán la salud completa, mi esposa y un hijo, a quienes apliqué la reliquia, conociéndose enseguida la protección de la santa. Se reitera y encomienda, suyo afmo. s. s., *Diego Manzano.*

MOTILLEJA (Albacete), 10 de Agosto de 1933.—Los niños Jacinto y Andrés Rodríguez Juncos, curados por intercesión de la Venerable, entregan 5 pesetas.

VILLANUEVA DE LA JARA (Cuenca), 10 de Agosto de 1933.—Habiendo tenido a mi niña muy enferma le pedí a la Venerable M. Ana me la curase, y como fué tan rápida la mejoría, le doy dos pesetas para su Causa, *Marcelo Montoya.*

RUBIELOS BAJOS (Cuenca), 12 de Agosto de 1933.—Tenía tan malo un dedo de la mano derecha que, nada podía hacer, y en este apuro me acordé de los milagros que hace la Venerable que tienen las MM Carmelitas Descalzas de La Jara; le pedí, muy de corazón, me curase el dedo, y así lo hizo, sin tardar. Muy agradecida le envío 5 pesetas. *Paz Montoya.*

10 de Julio de 1933.—Hab'éndome quedado completamente sordo, sin oír absolutamente nada, mi pena, Rvda. Madre Margarita, era tan grande, que no la puedo explicar, mucho más pensando en mi carrera. Como tiempo ha, nos conocemos, por el interés que tengo por la Venerable M. Ana de San Agustín, le pedí con todo el fervor de mi a'ma, me inspirase lo que debía hacer, que lo haría aunque fuera difícil. Al momento me